
Compte rendu APE 28/09/2017 
 

 Présents : 

Emilie Kerouanton 

Angélique Séguenot 

Myriam Lechevallier 

Wendy Rozel 

Cédric Provost 

Mickaël Lépinay 

Aurélie Daguet 

Elodie Ménochet 

Sophie Houa 

Monsieur Gogé 

Emilie Lefaux 

Karine Delalande 

 

 

 Présentation des personnes présentes et de l’association 

 

 Points évoqués 

Les difficultés rencontrées l’année dernière et notamment pour la tenue des stands lors de la kermesse. 

Cette année la kermesse ne pourra pas avoir lieu s’il n’y a pas plus d’investissement des parents. Le spectacle 

de fin d’année serait alors lui aussi remis en question. Les volontaires devront se manifester avant le 15 juin 

(Cela nous permettra d’annuler les réservations) 

 

Local APE : une demande auprès du Maire est effectuée :  

Rdv M HANOY, Karine et Sophie pour l’instant les affaires de l’APE sont stockées par la mairie. La mise à 

disposition du local vacant à l’école est conditionnée aux travaux de remise en état…Pas certain d’aboutir. 

M HANOY nous indique qu’à défaut la mairie pourrait mettre à notre disposition un autre local. 

 

 Election du bureau 

 

4 départs (président, trésorier, secrétaire et secrétaire adjoint) 

 

Le nouveau bureau se compose de : 

 Président : Karine DELALANDE 

 Président Adjoint : Sophie HOUA 

 Trésorier : Elodie MENOCHET 

 Trésorier adjoint : Emile KEROUANTON 

 Secrétaire : Elodie LEFAUX 

 Secrétaire adjoint : Angélique SEGUENOT 

 

 

Membres actifs présents lors de la réunion : 

 Wendy ROZEL 

 Cédric PROVOST 

 Myriam CHEVALIER 

 Mickael LEPINAY 



 David ARROYO, Ayse CICEK, Marina CHANTELOUP nous ont fait savoir qu’ils souhaitaient faire 

partie des membres actifs 

 Karine et Sophie se chargent de voir pour les enregistrements du nouveau bureau. 

 

 

 Projets à financer :  

Monsieur Gogé nous informe qu’il n’y a pas de gros projet cette année. 

Si l’APE ne tourne pas et qu’il y a un manque de financement, l’école ne pourra pas demander de fonds et 

certains projets pourront ne pas aboutir.  

 

 ACTIONS 

 

 2 décembre, nous avons la salle des fêtes (cinéma, bourse jouet-puériculture, jeux de société, …) 

Idée retenue pour le moment : cinéma (sono par Stéphane, idée de film à creuser) 

 

 Opération Sapin de noël renouvelée : Karine a les tarifs, nous reprendrons les affiches de l’an 

dernier après mise à jour ; Attention il faut mettre les affiches et les mots dans le cahier dès la 

rentrée des vacances de la Toussaint 

 

  Autres idées  d’actions: 

 

 Carte avec lot à gagner (1 ou 2 € la case), en proposant une dinde, une galette…. A gagner en tirant 

au sort un numéro par grille. 

 Madeleine bijoux 

 Carnaval 

 En prévision de la prochaine réunion pour réserver la salle des fêtes, il faudrait déterminer les 

actions à mener… 

 

 Projet Lucie DUGUE : 

Organiser le goûter de noël dans le cadre d’un projet professionnel pour son examen avec 2 autres élèves. 

Celui-ci serait en partenariat avec l’école, la mairie, l’APE et le comité des fêtes. 

Rencontrer Lucie et voir pour l’organisation de son projet ainsi que la durée du spectacle. 

 

Prochaine réunion : 19 Octobre 2017, 20h à la mairie  

(clés à réserver par la nouvelle secrétaire : Elodie LEFAUX) 


